








KSW Woltersdorf	Üstra Rockt!	Avenio Nürnberg	Avenio Bremen
			
Flexity Blackpool	KSW Stuttgart	KSW Wien	Flexity Berlin
			
Flexity Wien	KSW Woltersdorf	GT4 Freiburg	Frankfurt U5

Die Letzten ihrer Art!*

Als Kleinserien-Hersteller sind wir in der glücklichen Lage, Ihnen jedes Jahr zahlreiche Neuheiten vorstellen zu können. Die Kehrseite der Medaille ist, dass die Modelle oft recht bald ausverkauft sind. Wir wollen Ihnen mit einer neuen Rubrik im Webshop die Möglichkeit geben, ein begehrtes Modell noch rechtzeitig zu erwerben bevor es zu spät ist!

Der in diesem Newsletter präsentierte Überblick kann morgen schon veraltet sein. Wenn ein Modell im Webshop von Grün auf Rot wechselt, war's das! Dann können wir kein weiteres Modell mehr fertigen, umbauen oder aus Teilen für Sie zusammenstellen. Hören Sie auf zu lesen und wechseln Sie zu den Modellen!

*) Unter demselben Titel haben der unvergessliche Douglas Adams und der Zoologe und Photograph Mark Carwardine 1990 die wohl unterhaltsamste Naturdokumentation aller Zeiten geschrieben. Die Reiseberichte zu den letzten Vertreter aussterbender Tierarten, voller schräger Vögel, Drachen und Problemen bei der Partnersuche sollte man gelesen haben.

Miniaturen Aktion! – Nimm 3 und zahl 2!**

Die Miniaturen von FERRO-TRAIN sind feiner, bunter und verspielter als die oft recht plumpen Straßenmöbel des Mitbewerbs. Für mehrere Jahrzehnte wurden sie von unseren Mitarbeitern in kleiner Auflagenzahl, dafür aber immer gleich in mehreren Versionen, mit viel Freude und engelsgleicher Geduld zusammengebaut, aber das hat jetzt ein Ende.

Da der internationale Markt von so gut wie allen unserer Modelle billigere Versionen zu bieten hat, wurde die Nachproduktion praktisch eingestellt. Greifen Sie zu, solange der Vorrat reicht! Und wer weiß, vielleicht können Sie wieder ein Wunder vollbringen und durch Ihre Unterstützung die kleinen Scheißerle vor dem Untergang bewahren!

**) Aktion gültig bis 07.03.2025 für alle Modelle deren Artikelnummer die mit einem „M-“ beginnt!

Last Chance to See!*

As a small series manufacturer, we are in the fortunate position of being able to present you with numerous new products every year. The downside is that the models are often sold out very quickly. With a new section in the webshop, we want to give you the opportunity to purchase a coveted model before it's too late!

The overview presented in this newsletter may be out of date tomorrow. When a model in the webshop changes from green to red, that's it! We will then no longer be able to manufacture, convert or assemble another model from parts for you. Stop reading and switch to the models!

**) In 1990, the unforgettable Douglas Adams and the zoologist and photographer Mark Carwardine wrote what is probably the most entertaining nature documentary of all time under the same title. The travelogues to the last representatives of extinct animal species, full of weird birds, dragons and problems finding a mate, are a must-read. (ISBN: 3453061152)*

Miniatures promotion! - take 3 and pay 2!**

The miniatures from FERRO-TRAIN are finer, more colourful and more playful than the often rather clumsy street furniture of the competition. For several decades, they were assembled by our employees in small numbers, but always in several versions, with great joy and angelic patience, but that has now come to an end.

As the international market has cheaper versions of almost all of our models to offer, we have practically stopped production. Get yours while stocks last! And who knows, maybe you can perform another miracle and save the little buggers from extinction with your support!

***) Promotion valid until 07.03.2025 for all models whose article number begins with an 'M-'

Artikelnr.	Beschreibung	Preis	Stück
GOT-SET-M	Set Graz Oldtimer Tw 87 und Bw 71B, Magnetkupplung und Antrieb – statt € 257,00 nur	€ 234,90	
GOT-TW7-M	Graz Triebwagen Nr. 87, grün, geschlossen, mit Antrieb NEU!	€ 159,90	
GOT-TW7-S	Graz Triebwagen Nr. 87, grün, geschlossen, hochwertiges Standmodell NEU!	€ 119,90	
GOT-BWG	Graz Oldtimer Beiwagen Nr. 71b, grün NEU!	€ 89,90	
SKP-TRI-GR	Magnetkupplung Trichterform, grau (Paar für ein Fahrzeug), mit passenden Schrauben	€ 7,20	
SKP-TRI-SW	Magnetkupplung Trichterform, schwarz (Paar für ein Fahrzeug), mit passenden Schrauben	€ 7,20	
206-052	ÖBB 052S, St. Pölten, H0e, mit Licht und Glockenankerantrieb NEU!	€ 274,90	
206-052-D	ÖBB 052S, St. Pölten, H0e, mit Licht, Glockenankerantrieb und Decoder ZIMO MX622 NEU!	€ 314,90	
MIX-301	E-Lok Mixnitz "E1", blau, H0e, mit Licht und Glockenankerantrieb Neuaufgabe!	€ 199,90	
MIX-301-D	E-Lok Mixnitz "E1", blau, H0e, mit Licht, Glockenankerantrieb und Decoder ZIMO MX622 NEU!	€ 239,90	
MIX-302	E-Lok Mixnitz "E2", blau, H0e, mit Licht und Glockenankerantrieb Neuaufgabe!	€ 199,90	
MIX-302-D	E-Lok Mixnitz "E2", blau, H0e, mit Licht, Glockenankerantrieb und Decoder ZIMO MX622 NEU!	€ 239,90	
OLD-PL1-M	Oldtimer Straßenbahn Pula, Tw 1, rot-weiß, mit Antrieb Wieder verfügbar!	€ 139,90	
OLD-PL1-S	Oldtimer Straßenbahn Pula, Tw 1, rot-weiß, hochwertiges Standmodell Neuaufgabe!	€ 94,90	
OLD-PL3-M	Oldtimer Straßenbahn Pula, Tw 3, rot-weiß, mit Antrieb Wieder verfügbar!	€ 139,90	
OLD-PL3-S	Oldtimer Straßenbahn Pula, Tw 3, rot-weiß, hochwertiges Standmodell Neuaufgabe!	€ 94,90	
WUX-3TL-M	U-Bahn Wien Type X, 3-tlg., mit Antrieb „U2-Edition“	€ 259,90	
WUX-3TL-S	U-Bahn Wien Type X, 3-tlg., hochwertiges Standmodell „U2-Edition“	€ 224,90	
WUX-STW-M	U-Bahn Wien Steuerwagen Type X, mit Antrieb „U2-Edition“	€ 134,90	
WUX-STW-S	U-Bahn Wien Steuerwagen Type X, hochwertiges Standmodell „U2-Edition“	€ 119,90	
VIT-WUX	Vitrine für U-Bahn Wien Type X	€ 41,30	
DEC-WUX-1	Decals für ersten X-Wagen Wien, 3-tlg.	€ 5,60	
DEC-WUX-3TL	Decals für U-Bahn Wien Type X, 3-tlg.	€ 5,60	
ULF-WA5-TCH-M	Tichy ULF, Typ A Nr. 24, Wien, 5-tlg., mit Antrieb	€ 249,90	
ULF-WA5-TCH-S	Tichy ULF, Typ A Nr. 24, Wien, 5-tlg., hochwertiges Standmodell	€ 229,90	
ULF-WA5-024-M	ULF Typ A Nr. 24, Wien, 5-tlg., mit Antrieb	€ 201,60	
ULF-WA5-024-S	ULF Typ A Nr. 24, Wien, 5-tlg., hochwertiges Standmodell	€ 179,20	
ULF-WA5-043-M	ULF Typ A Nr. 43, Wien, 5-tlg., mit Antrieb	€ 201,60	
ULF-WA5-043-S	ULF Typ A Nr. 43, Wien, 5-tlg., hochwertiges Standmodell	€ 179,20	
810-606-M	G/s 106 Generatorwagen, MzB, Heizhaus Obergrafendorf Neuaufgabe in Arbeit!	€ 118,30	
SKP-EXT	Magnetkupplung "Extra stark"	€ 6,30	
SKP-EXT-10	10 Paar Magnetkupplung 'Extra Stark'	€ 59,50	
ZRS-WLM-AZ	Feine Metall-Zurüstteile für Wiener M "Arbeiter-Zeitung" Wieder verfügbar!	€ 24,50	
ZRS-WLM-DIA	Feine Metall-Zurüstteile für Wiener M "Diana Büstenformer" Wieder verfügbar!	€ 24,50	
ZRS-WLM-OTT	Feine Metall-Zurüstteile für Wiener M "Ottakringer" Wieder verfügbar!	€ 24,50	
ZRS-WLM-RAB	Feine Metall-Zurüstteile für Wiener M "Rent-A-Bim" NEU!	€ 24,50	
KSW-W07-M	KSW Museums-Triebwagen 7 Woltersdorf, mit Antrieb	€ 169,00	
KSW-W07-S	KSW Museums-Triebwagen 7 Woltersdorf, hochwertiges Standmodell	€ 129,00	
KSW-WOL-SET-M	KSW Museumgranitur Woltersdorf 70 / 22, mit Antrieb	€ 289,00	
KSW-WOL-SET-S	KSW Museumsgarnitur 7 / 22 Woltersdorf, hochwertiges Standmodell	€ 249,00	
VAR-B14-M	Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 006, mit Antrieb	€ 179,00	
VAR-B14-S	Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 006, hochwertiges Standmodell	€ 156,00	
VAR-B15-M	Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 007, mit Antrieb	€ 179,00	
VAR-B15-S	Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 007, hochwertiges Standmodell	€ 156,00	
VAR-B11-M	Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 011, mit Antrieb	€ 179,00	
VAR-B11-S	Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 011, hochwertiges Standmodell	€ 156,00	
VAR-B16-M	Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 016, mit Antrieb	€ 179,00	
VAR-B16-S	Blackpool Flexity 2 Tram Nr. 016, hochwertiges Standmodell	€ 156,00	
Neuheiten	alle aktuellen Neuheitenblätter per Post zum Schmökern (kostenfrei)	€ 0,00	

Name: Kundennummer:

Adresse:PLZ: Ort:

Email / Tel: Datum: / Signatur:

Die aktuellen Portokosten entnehmen Sie bitte unserer [Homepage!](#) *The current postage costs can be found on our [homepage!](#)* Alle Angaben in den Aussendungen sind unverbindlich und ohne Gewähr. Irrtümer, Druckfehler und Zwischenverkauf ausdrücklich vorbehalten! All information in the advertisement is non-binding and without guarantee. Errors, misprints and prior sale expressly reserved!